
　12月17日、中央公園内で「ひらかわキャ
ンドルナイト2017」が開催されました。昨
年に引き続き２回目の開催で、市民ら約
1,500人が訪れました。
　辺りが暗くなり、会場が手作りのキャン
ドルの灯りや切り絵で幻想的に彩られる
と、来場者は街を温かく照らすキャンドル
を写真に収めていました。
　また、会場に設けられたステージではバ
ンドライブや弘前大学の学生によるねぷた
囃子など、氷点下の寒さを吹き飛ばすよう
なパフォーマンスが披露され、冬の夜を盛
り上げました。

　12月25日、市役所本庁舎で国際交流事業に参加する中
学生10人が長尾市長を表敬訪問しました。
　国際交流事業は市内在住の中学生を対象に、外国での
ホームステイ体験の中で異なる言語、文化と触れ合うこと
を目的に行われており、アメリカメーン州カムデンにある
ロックポートミドルスクールとの間で派遣と受入れが毎年
行われています。
　長尾市長は「皆さんは市の未来を担う人材。異なる土地
や文化に触れることを通じて、成長して帰ってくることを
期待しています」と派遣団の中学生を激励しました。

国際交流事業派遣団市長表敬訪問

ひらかわキャンドルナイト Ｂ＆Ｇ尾上体育館リニューアル
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市内の話題

　12月24日、Ｂ＆Ｇ尾上体育館がリニュー
アルしたことを受け、記念式典が行われま
した。
　今回のリニューアルはアリーナの照明改
善や暖房設備の更新、屋根・外壁の全面改
修などが行われました。また、リニューア
ルに際しては、Ｂ＆Ｇ財団から2,510万円の
助成を受けています。
　記念式典では尾上ジュニアバレーボール
クラブ女子主将の工藤碧華さんが「リニュ
ーアルした体育館を大切に使い、ここから
全国大会に出場できるように練習したい」
と感謝の言葉を述べ、テープカットをして
リニューアルを祝いました。

市内の話題
ひ ら か わ
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